

## 球技大会 12月 8 日 (月) 3年生、9日 (火) 2年生、10日 (水) 1年生

学期末の保護者面談期間中に球技大会を行いました。学年ごとに実施する種目について話し合いました。1年生はドッヂボール、2・3年生はバレーボールとなりました。どの学年も1学期末の時とは違う種目で競い合いました。

種目は違えど、全学年とも1学期同様、試合をする生徒も応援する生徒とともに力が入り熱のこもった球技大会となりました。

2学期は体育祭や青雲祭の2大行事があり、学級が一致団結して取り組むことが多くありました。学期の締めくくり行事としての球技大会がそれぞれの学級の絆をより一層深めるものとなりました。



## 生徒会選挙

12月 5 日 (金) 5・6限

11月27日から12月4日までの間、来年度の生徒会役員を決める選挙活動が行われました。立候補者と責任者は、朝の呼びかけ活動や終学活の挨拶回りで元気な挨拶を行うとともに公約を訴え続けていました。12月5日(金)は立候補者演説会・投票が行われました。演説会では、全校生徒を前に立候補者と責任者が、自分の目指す生徒会の姿を力強く演説しました。立候補者演説後には質疑応答の時間がありました。現生徒会役員を中心に立候補者に対して来年度の目指す学校の実現のための具体的策についての質問がありました。現生徒会役員が今後の学校を立候補者に託していく思いが伝わりました。

3年生の選挙管理委員会の運営で、これまでの生徒会選挙活動を支えてくれました。その中でも無効票をなくすように、投票のやり方を丁寧に説明していました。今回の投票は体育館で全校生徒が一斉に投票するやり方に変えました。生徒たちは今後の学校のあり方を真剣に考えて投票をしていました。



### ～今後の予定～

12月 15日 (月)	生徒会専門委員会
16日 (火)	生徒朝会 (認証式)
23日 (火)	S N S 講演会
24日 (水)	2学期終業式、給食なし 完全下校11:40
25日 (木)	冬休み開始
27日 (土)	学校閉校日 (1月 4日まで)

1月 8日 (木)	3学期始業式 5限授業
9日 (金)	学校預かり金引き落とし日
13日 (火)	3年実力テスト
14日 (水)	生徒朝会 生徒会専門委員会